
Pièces 5 Pièces

Superficie 147 m²

Référence 627V3502M

Prix 699 000 €

Pégomas
Maison à vendre (06580)
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L'Agence  de  Provence  vous  propose  à  la  vente  en  Exclusivité  cette  très  jolie

Propriété  sur  les  collines  de  Pégomas  .  Dotée  d'un  très  joli  jardin  provençal  et

jouissant  d'une  superbe  vue  dégagée  sur  les  collines,  la  maison  se  compose  au

rez-de-chaussée d'une entrée donnant sur un vaste séjour/ salle à manger, d'une

cuisine  séparée,  d'un  wc  indépendant,  d'une  cave,  d'une  buanderie  et  d'une

chambre  donnant  sur  jardin,  À  l'étage,  vous  disposerez  de  trois  belles  chambres

dont  une avec une terrasse Tropézienne,  d'une salle  de douche avec WC,  d'une

salle de bains avec douche, et d'un WC indépendant. ...

The Agence de Provence offers you for sale in Exclusive this very pretty Property on

the  hills  of  Pégomas.  With  a  very  pretty  Provencal  garden  and enjoying  a  superb

unobstructed  view  of  the  hills,  the  house  is  composed  on  the  ground  floor  of  an

entrance  opening  onto  a  large  living/dining  room,  a  separate  kitchen,  a  separate

toilet, a cellar, a laundry room and a bedroom overlooking the garden, Upstairs, you

will  have  three  beautiful  bedrooms,  one  of  which  has  a  Tropézienne  terrace,  a

shower room with WC, a bathroom with shower, and a separate WC. Outside, you

can enjoy a very large ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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